

PROGRAM UMROH PLUS ISTANBUL By 

Harga : Rp. 37.000.000 / Quad, Rp.38.500.000/Triple, Rp.39.500.000/Double

Hotel Istanbul : Divan G Plus / Setaraf

Hotel Madinah : Al Haram / Setaraf

Hotel Makkah : Royal Dar Eiman / Setaraf

Keberangkatan 11 April 2020

NO	HARI / TANGGAL	PROGRAM
1	Hari Ke 1	<u>YOGYAKARTA - JAKARTA – ISTANBUL</u> Dengan membaca do'a <i>BISMILLAH TAWAKKALTU 'ALALLAH</i> jama'ah diharapkan sudah berkumpul di Bandara Internasional Adi Sutjipto pada pukul 13.30. Berangkat menuju Jakarta dengan pesawat GA 211 pada pukul 15.05 .Tiba di Bandara Internasional Soekarno Hatta pada pukul 16.25. Berangkat menuju Istanbul pada pukul 21.25 dengan pesawat TK 57.
2	Hari Ke 2	<u>ISTANBUL</u> Tiba di bandara Istanbul pukul 05.55 ,Prosess Imigrasi dan pengambilan bagasi, bertemu dengan guide / Team penjemput VIA ASLTOURS dilanjutkan dengan sarapan perjalanan. Kemudian Full Day Tour dengan mengunjungi ISTANA TOPKAPI , Makan siang dengan menu Chinese. Selesai makan siang, mengunjungi BLUE MOSQUE, ROMAN HIPPODROME, MUSEUM HAGIA SOPHIA dilanjutkan mengunjungi SPICE BAZAAR . Setelah makan malam Chek In Hotel dan beristirahat.
3	Hari Ke 3	<u>ISTANBUL</u> Selesai sarapan di hotel, peserta diantar menuju SELAT BOSPHORUS . Makan siang di restoran lokal. Selesai makan siang mengunjungi MASJID AYUP AL ANSARI , kemudian dilanjutkan mengunjungi TURKISH DELIGHT FACTORY . Setelah makan malam menuju hotel dan beristirahat.
4	Hari Ke 4	<u>ISTANBUL - MADINAH</u> Setelah sarapan pagi diantar menuju Bandara Istanbul. Berangkat Madinah dengan TK.108 pada pukul 13.35. Tiba di Madinah pada pukul 16.40 Chek In Hote & Istirahat
5	Hari Ke 5	<u>MADINAH</u> Setelah sarapan pagi jamaah orientasi Masjid Nabawi dan sekitarnya dilanjutkan ke Raudhoh dan mengunjungi makam Rosulullah, Abu Bakar As-Sidiq, Umar bin Khottob dan pemakaman umum Baqi. dan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi
6	Hari Ke 6	<u>MADINAH</u> Setelah sarapan pagi, jamaah akan mengunjungi tempat-tempat bersejarah di kota madinah: Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Parit Khondaq, Jabal Uhud, Pasar Kurma & Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram

7	Hari Ke 7	<p><u>MADINAH – MAKKAH</u></p> <p>Setelah sarapan pagi, jamaah akan mengunjungi tempat-tempat bersejarah di kota madinah: Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Parit Khondaq, Jabal Uhud, Pasar Kurma, Setelah makan siang jamaah chek – out hotel di lanjutkan menuju miqot bir Ali dan perjalanan menuju Makkah dengan bus AC. Check In hotel dan persiapan Thowaf dan Sai</p>
8	Hari Ke 8	<p><u>MAKKAH</u></p> <p>Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram</p>
9	Hari Ke 9	<p><u>MAKKAH</u></p> <p>Setelah sarapan pagi, jama’ah akan berziarah ke kota Makkah dengan mengunjungi Jabal Tsur, Padang Arofah, Mina, Muzdalifah, Gua Hira dan Miqot Ji’ronah</p>
10	Hari Ke 10	<p><u>MAKKAH - JEDDAH – ISTANBUL</u></p> <p>Thowaf Wada’, jamaah kembali ke Hotel untuk persiapan Check Out pukul 09.00. Berangkat menuju Jeddah dengan Bus AC. Di kota Jeddah akan City Tour mengunjungi Shopping Center di Balad, Corniche, Masjid Qishas. Dilanjutkan menuju Bandara Internasional King Abdul Aziz Jeddah untuk berangkat ke Istanbul dengan Pesawat Turkis Airline TK 93 pukul 18.00 tiba di Istanbul pukul 22.05 dan menuju ruang Transit Internasional</p>
11	Hari Ke 11	<p><u>ISTANBUL – JAKARTA</u></p> <p>Dilanjutkan penerbangan ke Jakarta dengan TK 56 pada pukul 02.20 dan akan tiba di Jakarta pada pukul 18.00. Proses Imigrasi dan pengambilan bagasi, dilanjutkan menuju Hotel untuk makan malam dan Istirahat.</p>
12	Hari Ke 12	<p><u>JAKARTA - YOGYAKARTA</u></p> <p>Selesai Sarapan, Jamaah Akan Chek Out Hotel Dan Menuju Ke Bandara Soekarno Hatta untuk melanjutkan perjalanan menuju Yogyakarta dengan GA 204 pada pukul 07.55 dan tiba di Bandara Internasional Adi Sutjipto pada pukul 9.20. Maka berakhirilah program perjalanan umroh bersama PT. Cahaya Imani, semoga Allah menerima semua amal Bapak/Ibu/Sdr/Sdri dan semoga pelayanan kami bisa berkesan, sampai jumpa pada program yang lain. Terimakasih.</p>

- Program dan jadwal sewaktu – waktu dapat berubah

Harga tersebut di atas sudah termasuk :

Tiket penerbangan kelas ekonomi ● Transportasi Lokal : Kendaraan Bus AC ● Makanan Indonesia 3 X Sehari ● Guide Tour ● Visa Umrah ● Visa Turki ● Air Zam – Zam : 5 liter ● Bimbingan Manasik Asuransi ● Handling Airport
● Perlengkapan :
Koper, Kain Ihrom/Mukenah, Buku manasik, Buku Panduan Perjalanan, Seragam, Tas sandal, Tas paspor, Syal

Harga tersebut belum termasuk :

Paspor ● Suntik meningitis ● Kursi dorong bagi jamaah yang udzur ● Telephone, Tips, Laundry, kelebihan bagasi dan pengeluaran lainnya yang bersifat pribadi

Persyaratan Administrasi Umrah :

- I Mengisi formulir pendaftaran
- II. Paspor asli berlaku minimal 12 bulan (nama dalam paspor tiga kata , Contoh : Ahmad Fulan Muhamad)
- III. Pas Foto berwarna background putih ukuran : 4x6 (6 lembar)
- IV. Suntik Meningitis dan Buku Kuning Kesehatan
- V. Menyerahkan Foto Copy 2 lembar : E-KTP, Kartu Keluarga, Surat Nikah , Akte kelahiran bagi anak-anak
- VI. Biaya DP adalah IDR 15.000.000 dan pelunasan 2 minggu sebelum keberangkatan
Pembayaran di transfer melalui :
BANK MANDIRI a.n PT.CAHAYA IMANI HAJI UMROH No.Rek 137.00.222.00.337

Syarat Pembuatan Paspor :

- I. E-KTP, Kartu Keluarga, Surat Nikah , Akte / Ijazah (Asli dan Foto Copy 1 lembar)
- II. Paspor lama bagi yang memiliki (Foto Copy 1 lembar)
- III. Surat Rekomendasi Kemenag
- IV. Surat Rekomendasi Biro Penyelenggara Umrah / Haji